
  News Letter  　 
 2024年1月2回号　発行：常総生協広報G 

 ★被災地等を支援する  【 JOSOたす けあい基金】   は注文番号  5 0 0 2 5 3   1口500円にて毎週受け付けて  います。ご協力よろしくお願い致します。 
 ★  関東子ども健康調査支援基金【 寄付】   　注文番号：  5 0 0 2 5 2   　1口1000円～　にて毎週受け付けてい  ます。ご協力よろしくお願い致します。 
 ★  東海第二原発差止訴訟基金【 寄付】   　注文番号：  5 0 0 2 5 1   　1口500円にて毎週受け付けていますご協  力お願い致します。 
 ★  JOSO脱プラ基金  は注文番号：  5 0 0 2 5 4   　1口500円にて毎週受け付けていますご協力お願い致しま  す。 

 2022-23年度活動テーマ　「  つくると食べるでつながろう　～私たちの地産地消～  」 
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 2024年1月の予定 

 〇生協基幹運営/地域活動・催し●  〇提携・協同・連帯企画● 

 〇「常総っ子応援団」ゴンタで遊ぼうin流星台プレイパーク 
 ※毎週木曜日に外遊び活動をしています！（1/4はお休みです） 

 ・1/20(土） 平和の集い「歴史を学ぼう～未来のために」 
 　　　　　　　ニッコーの中華冷食を楽しむ講習会@つくば 
 ・1/24(水） 脱原発とくらし見直し委員会 
 ・1/27(土） プレス・オールタナティブ（チョコ・カレー）講習会 
 ・1/31(水)定例理事会 

 ・1/9（火）茨城県生協連理事会＆新春交流会 
 ・1/13(土） 「原発をとめた裁判長」上映会＆講演会＠つくば 
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  清⽔農園での援農交流会 開催報告 （組織供給部・渡邊） 

 報告が遅くなりましたが、昨年10/14(⼟)に茨城県坂東市の清⽔農園さんで、⻑ネギの苗を育てている畑 
 で、雑草取りの援農交流会を⾏いました。参加⼈数は⼤⼈・⼦ども合わせて15名でした。当⽇は天気も 
 良く、作業すると汗ばむくらいでしたが、絶好の援農⽇和でした。 

 作業前︓サラダ菜︖と思いきや、ほぼ雑草︕ 

          ↓ ↓ ↓ 
 作業後︓抜いた雑草が筋になっています 

 ←⻑ネギ苗は極細で雑 
 草と⼀緒に抜けてしま 
 いそうで神経の使う作 
 業でした。抜き始め 
 は、⼿元もおぼつかず 
 雑草取りのスピードも 
 遅かったですが徐々に 
 慣れ、気付けば抜き⽅ 

 のコツも覚え、組合員さん同⼠お話ししながら 
 の作業。雑草作業に⼒が⼊り、当初予定してい 
 た範囲・時間を超え、ほぼすべての⻑ネギ畑の 
 雑草を抜き取りました。達成感を得た、と同時 
 に⼤変さも感じた作業でした。 
  来年も交流会を⾏う予定です。ぜひお越しく 
 ださい。 

 ■  参加された組合員の感想 
 ・お天気に恵まれて良かったです。⼦供たちは 
 芋ほりを楽しみにしていましたが、除草作業で 
 早い段階から遊び始めてしまいました。指先を 

 使った細かい作業で、普段はあまり⾏うことの 
 ない⼒を使うお仕事でした。（流⼭市 Ｈさん) 

 ・今回私は⾜を痛めてしまったものの是⾮参加 
 下さいとのことで⼆⼈をつれて三⼈で参加しま 
 した。何もできない私でしたが、皆さんに気づ 
 かってもらい感謝でした。⼆⼈は参加できて皆 
 さんとお話しながらの作業楽しかったと⾔って 
 いました。（つくば市 Ｎさん) 

 ・初参加でした。いつも頼んでいる野菜セット 
 がお値段以上なので、お礼をかねて⼿伝ったつ 
 もりが、おにぎり、けんちん汁、昼⾷とサツマ 
 イモのお⼟産付きでおもてなしを頂きました。 
 参加者の皆様と⼀体になり、⼟に触れて膝や腰 
 が痛いと⾔いながら、無⼼に草取りをする。⽇ 
 差しもきつく、蚊にも刺されて、⽖も⿊くなり 
 ましたが気持ちよかったです。わずかな1区間だ 
 けでしたので清⽔さんの⽣業には感謝と尊敬を 
 忘れずにこれからも⼤切にお野菜頂きます。職 
 員のお⼆⼈も親切に接してくださり、楽しい時 
 間をありがとうございました。(つくば市・Ｔさ 
 ん) 

 ・座ったままでの細かな作業という、今までに 
 ない草取りでした。2時間があっという間で達成 
 感もあって良い草取り︖でした。 ⽞⽶とお⾖ 
 のおにぎりと温かい汁物を美味しく頂きまし 
 た。気候もちょうどよくて良かったです。（我 
 孫⼦市 Sさん） 

 ・完全無農薬で野菜を作る⼤変さ、苦労の⼀端 
 を体験出来ていい機会となった地道な無農薬栽 
 培お疲れさまです。その努⼒のおかげで安⼼安 
 全な野菜を⾷べられています。どんなことでも 
 やりますので、どんどん機会を設けてくださ 
 い。 (つくばみらい市 Ｎさん) 
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